

La mission cubaine à l'ONU rend hommage à Fidel Castro



La Havane, 28 nov. (RHC).- La mission cubaine à l'ONU a organisé ce mardi une veillée à l'occasion, le 25 novembre dernier, du premier anniversaire de la disparition physique de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Les ambassadeurs des pays membres de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique et des représentants de l'Association d'Amitié avec Cuba à New York sont invités à la cérémonie.

L'ambassadeur permanent du Venezuela auprès de l'ONU, Rafael Ramirez, témoin de l'amitié qu'ont nouée Fidel Castro et feu le président Hugo Chavez, sera le premier orateur de la cérémonie en hommage au leader historique de la Révolution cubaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/148713-la-mission-cubaine-a-lonu-rend-hommage-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba